

Plus sûr qu'un compte en banque !



La situation économique est au désespoir et à la morosité. Après s'être précipitée aux sommets de la fortune, l'économie mondiale s'est retrouvée au bord d'un précipice. Avant d'avoir pu mettre le pied sur le frein, elle a basculé dans le vide et amorcé une chute libre. Où va-t-elle s'arrêter ? Nul ne le peut le dire !

Des années durant, de rares observateurs avisés avaient essayé de tirer la sonnette d'alarme, mais, pour beaucoup de gens, la tentation de gagner de l'argent facile était trop forte. Ils voyaient des fortunes « de papier » se constituer en un rien de temps, et quand bien même la sagesse leur criait « *Attention, danger !* », ils n'ont pas pu résister. Or, comme chacun sait, le boom économique est toujours suivi d'une récession, et c'est exactement ce qui se passe sous nos yeux !

La tentation de gagner de l'argent rapidement est grande, et beaucoup d'investisseurs trouvent un peu trop ennuyeux d'adhérer à des principes économiques sensés. On a beau mettre en place des mesures de protection après chaque crise économique, les leçons de l'histoire sont vite oubliées ! Ceux qui se croient plus malins que les autres ont fait des investissements très risqués et sont responsables de cette catastrophe, dont tout le monde pâtit. Tout a commencé parce que ces petits malins-pas-très-futés pensaient pouvoir faire beaucoup d'argent en accordant

des prêts, alors qu'ils savaient pertinemment que leurs débiteurs seraient incapables de les rembourser. C'est ce qu'on a appelé les prêts hypothécaires « subprime », mais ce n'était là qu'une combine astucieuse parmi d'autres.

C'est alors que quelqu'un a eu la riche idée d'associer ces prêts hypothécaires à d'autres valeurs pour créer des produits financiers complexes et risqués, afin de les vendre à des investisseurs, en espérant que ces prêts seraient un jour remboursés. Partout dans le monde, les banques et les fonds d'investissements ont acheté et revendu ces produits tout en sachant qu'ils n'avaient probablement aucune valeur réelle.

Cela vous paraît aberrant, n'est-ce pas ? Au début, c'est ce que pensaient beaucoup de gens, mais comme dans l'ancien conte d'Andersen *Les Habits neufs de l'Empereur*, où tout le monde a peur de dire ce qu'il pense vraiment, il s'est trouvé suffisamment d'investisseurs et de banquiers pour y voir des placements formidables. Finalement, tout le monde ou presque leur a emboîté le pas.

Mais un beau jour, une banque a fait faillite et très vite, d'autres banques l'ont suivie. Les gouvernements ont dû venir à leur rescousse en utilisant l'argent des contribuables. Mais cela n'a pas servi à grand-chose, pour la simple raison que de nombreuses banques avaient déjà fait trop de mauvais placements, qu'elles cachaient ou dont elles n'avaient pas connaissance. Très rapidement, le pessimisme s'est installé et les cours boursiers ont plongé, lorsque les investisseurs ont commencé à se rendre compte que la valeur des titres qu'ils détenaient était extrêmement surévaluée.

Certains ont déjà tout perdu, jusqu'à leur dernier centime. Et comme beaucoup d'autres n'ont plus grand-chose, l'industrie du luxe et de tout ce qui n'est pas produits de première nécessité enregistre un ralentissement spectaculaire. Du coup, les salariés de ces sociétés sont en passe de perdre leur emploi. Il se produit alors une

réaction en chaîne sur tout le reste de l'économie, qui se traduit par une hausse du chômage ; ce qui veut dire que moins en moins de gens ont d'argent à dépenser, si bien que le taux de chômage continue de grimper, et la spirale infernale continue ! C'est la version simplifiée d'un processus très compliqué.

Pourquoi suis-je en train de te parler de la situation économique ? Il se trouve que Je m'intéresse à toi et à toute l'humanité, et que cela Me fait mal de vous voir souffrir. Je veux t'aider, et Je le ferai si tu Me le demandes. Je ne vais peut-être pas approvisionner ton compte en banque, mais J'ai déjà promis que Je subviendrai aux besoins de ceux qui donnent aux autres et qui font de leur mieux pour aider les plus démunis. Et surtout, Je te remplirai le cœur d'espoir, ce qui te donnera la force d'affronter victorieusement cette crise.

Beaucoup de gens placent leur foi et leur confiance dans la sécurité financière, mais, crois-Moi, il est préférable de placer tes espoirs et ta foi en Moi. Car la sécurité matérielle est trompeuse : ce n'est qu'un château de cartes qui s'effondre dès qu'on s'appuie sur elle. Mais tu peux t'appuyer sur Moi : Je t'aiderai, toi et tous ceux qui te sont chers, à surmonter n'importe quelle crise, financière ou autre. Tu as beaucoup de valeur à Mes yeux, et Je veux te montrer à quel point Je peux t'être utile. L'humanité, c'est Mon affaire, et Je ne laisserai tomber aucun ni aucune de ceux qui placent leur foi en Moi et qui décident de travailler pour Moi.

Si tu es avisé et que tu en as les moyens, tu ne manqueras pas de faire quelques préparatifs, car on peut s'attendre à plus d'instabilité. Tu pourrais faire des réserves de denrées non périssables, d'eau potable et autres produits de première nécessité. Autant que possible, essaie de diversifier tes économies en les plaçant dans

différentes devises. Je te conseille d'investir dans des choses qui ne risquent pas de perdre leur valeur, comme l'or, et qui te permettront de disposer d'une monnaie d'échange au cas où les devises et les valeurs boursières venaient à s'effondrer.

Je veux que tu aies l'âme et le cœur en paix, parce qu'une insécurité encore plus grave se profile à l'horizon. En ce moment-même, certains milieux manigancent un plan secret pour que tout le monde se retrouve prisonnier des mailles d'un nouvel ordre économique mondial très inquiétant. L'entrée en vigueur du sinistre système financier mondial que le livre de l'Apocalypse appelle en termes énigmatiques « la marque, ou le signe, de la Bête » — sans lequel on ne pourra rien acheter ni vendre — se rapproche de jour en jour.

Dans les moments de crise profonde comme celle que nous traversons actuellement, les gens aspirent plus que jamais à la stabilité économique, et ceux qui sont en train d'élaborer ce nouveau système prétendent pouvoir l'assurer. La valeur de cette nouvelle monnaie numérique sera garantie, mais cette sécurité aura un prix : il faudra faire serment d'allégeance au régime mondial qui la garantira. Ce futur régime sera le plus tyrannique et le plus maléfique qu'on ait jamais connu. Certes, ton argent sera en sécurité, mais ce pourrait être au prix de ton âme.

Sache que Je suis bien meilleur qu'un compte en banque, bien plus fiable qu'aucun placement financier et bien plus sûr qu'un gros bas de laine. Invite-Moi dès aujourd'hui dans ton cœur et dans ta vie, et tu verras que tu pourras toujours t'appuyer sur Moi pour faire face à n'importe quelle difficulté. Tu n'as qu'à Me dire que tu crois en Moi, et voilà, Je serai là pour toi !

— Signé Jésus !